

“INCIRCUS” REVIENT DU 17 AU 19 JUIN À ALÈS

Le festival de cirque en plein air, organisé par la Verrerie, se déroulera du 17 au 19 juin, avec comme épicentre le parc du musée PAB, dans le quartier de Rochebelle.

« *C'est une édition intermédiaire pour renouer avec le public* », introduit Sylviane Manuel, directrice du pôle national Cirque, à la Verrerie à Alès. Pour autant, la programmation s'annonce chargée et saura plaire aux petits comme aux grands avec de nombreux spectacles, dont certains sont participatifs. « *Sans compter l'école du cirque Le Salto, nous avons une dizaine de compagnies professionnelles. Ça représente une centaine d'artistes et de techniciens* », annonce Sylviane Manuel.

Se recentrant sur le parc du musée Pierre André Benoit à Alès, “inCIRCus” débordera un petit peu « *au niveau du quartier de Brouzen et vers la Mine témoin* ».

L'esprit sera à la fête le samedi 18 au soir avec le retour du grand bal, après le spectacle de la compagnie Le doux supplice. De nombreuses animations seront également proposées le dimanche 19, au parc du musée PAB.

Programme complet

Tous les spectacles sont gratuits sans réservation dans la limite des places disponibles.

www.polecirqueverrerie.com